



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

über
Magistrat

und

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Thiels

an den Revisionsausschuss

Der Magistrat

Dezernat für Wirtschaft,
Personal und Kliniken

Stadtrat Detlev Bendel

10. Juni 2008

Beschluss-Nr. 0082 vom 16.04.2008, (Vorlagen-Nr. 07-F-07-0036)

Beschlusstext:

..... 3. Der Magistrat wird weiterhin gebeten, auch die beiden anderen Pachtverhältnisse der Landeshauptstadt Wiesbaden mit dem Pächter auf Erfüllung der vertraglichen Verpflichtungen hin zu überprüfen.

Antwort:

Vom Amt für Wirtschaft und Liegenschaften verwaltet wird der Neroberg-Turm. Die dortige Gaststätte ist seit 01.04.1993 an die Bedowa GmbH, vertreten durch Herrn Bernd Wagner und die Binding-Brauerei AG (heute Radeberger-Gruppe) verpachtet.

Die vertraglichen Verpflichtungen werden erfüllt.

Zusätzlich habe ich mattiaqua, den Eigenbetrieb der Landeshauptstadt Wiesbaden für Quellen - Bäder - Freizeit um eine Stellungnahme zum Gastronomiebetrieb des Opelbades - Inhaber ebenfalls Herr Wagner - gebeten. In der Vergangenheit und bis heute wurden die vertraglichen Verpflichtungen erfüllt und regelmäßig gezahlt.